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第 24 回 実学サロン  2018 年 2 月 23 日(金) 

 

「実学サロン」のアンケート結果を整理しましたので報告致します。 

出席者（講師を含めて）約 35 名、回答数 21 名（回答率：約 60％） 

 

Q１：校友向けの実学サロンの企画について   ＜総合評価：4.4 点＞ 

① 大変良い企画だ（9 名）、②良い企画だ（12 名）、③まあまあ（0 名）、 

④やや企画として不満（0 名）、⑤改善すべき点が多い（0 名） 

       

コメント： 

（１）学生も参加自由にして参加者数を増やしたい（校友会に足を運ぶきっかけにしたい）。 

（２）非常に興味深いお話ありがとうございました。 

（３）講師の方にとっても良い交流の場になればと思います。 

（４）塗料という工業製品に技術者として関わり会社経営まで参画し、成功したストーリーは拝聴    

できてよかったです。 

 

Q２：第２４回実学サロン   ＜総合評価 4.8 点＞ 

『中小企業のエンジニアとは ―女性エンジニアが輝くために― 』の講演について 

（講師：神山麻子氏 大洋塗料株式会社 取締役 技術部部長 平成 6 年工学部工業化学科卒業） 

① 大変良かった（15 名）、 ②良かった（5 名）、 ③まあまあ（0 名）、  

④やや不満（0 名）、 ⑤改善点が多い（0 名） 

 

コメント： 

（１）乾いた膜をはがせる水性塗料であるマスキングカラーは大変興味深かった。またデザインを 

   変えることでターゲットを切り替えることができること等は私の仕事にも応用できるので  

   はないかと感じた。 

（２）中学生や高校生、大学生ももちろんみんなに聞いてほしいエンジニアの心だと思いました。 

（３）芝浦工大卒業生の女性が第一線の経営、技術経営で成果を生んでいる方に感銘しました。 
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Q３：今後の実学サロンのテーマの希望または推薦したい講師   

（１）清宮昌治氏（連絡済） 

 

Q４：実学サロンについて、自由な意見をお願いいたします。 

（１）実学サロンの PR が不足していたので、方法について考えていきたい。 

（２）AI 関連の開発等について知りたい。 

（３）もっと広報を充実して PR をした方が良いのでは。 

（４）とても良い企画であり、学生に聞かせたい内容でした。 

（５）社会で活躍している OB、卒業生を中心に発表しているサロンは良い行事だと思います。 

 

Q５：次回の実学サロンの案内をメールにて希望の方は、メールアドレスと氏名を、ＦＡＸの場合

はＦＡＸ番号と氏名（所属を含む）などを記入ください。 

① 案内を受け取った。  11 名（回答者 21 名の 52.4％）が記入した。 

② 案内が欲しい：新規に 2 名（2 名がメールアドレス）。 

 

■その他、ご意見、ご感想（裏面） 

 （１）今後も女性講師を望みます。 

                 以上 

 


